
Il Presidente introduce l’argomento e relaziona brevemente.  

Chiede ed ottiene la parola il consigliere Samperi il quale chiede se con queste modifiche l’Ufficio non si stia 

togliendo ogni responsabilità considerato che viene lasciato tutto nella discrezionalità delle società di gestione 

dei servizi a rete. 

Il Presidente chiede al dott. Salvo Cavalli, presente in aula quale delegato del Responsabile dell’area e 

responsabile del procedimento, di fornire chiarimenti al consigliere. 

Il dott. Cavalli fa presente che con queste modifiche si sta aggiornando il regolamento alla normativa attuale in 

materia di SCIA e con riferimento anche alle nuove disposizioni concernenti la realizzazione dei servizi a rete. In 

queste ipotesi, salvo la possibilità da parte dell’ente di bloccare i lavori in caso di presentazione di documenti 

non in regola, la normativa prevede solo una monitoraggio da parte dell’ente e la verifica sul ripristino dei lavori 

in fase finale di collaudo. 

Il Presidente rileva che la supervisione è sempre dell’ufficio. 

Il Dott. Cavalli termina dicendo che il ruolo dell’ente in questa tipologia di interventi è stato sempre quello della 

verifica alla fine dei lavori di ripristino per accertare l’esecuzione a perfetta regola d’arte. 

Il Presidente precisa ulteriormente che l’ufficio non provvede allo svincolo della polizza se non dopo il predetto 

accertamento. 

Non verificandosi altri interventi il Presidente pone a votazione al proposta di deliberazione. La votazione viene 

eseguita e si riscontra il seguente risultato: consiglieri presenti n°8, voti favorevoli n°8, voti contrari n°0. La 

deliberazione è approvata all’unanimità. 


